

LA VERDAD CIEZANA

Año II

Redacción y Administración San José 1

Núm. 66

ESTE PERIODICO NO PERTENECE AL TRUST

—PERIÓDICO SEMANAL—

—SE PUBLICA LOS DOMINGOS—

Como cumplen y hacen cumplir la ley algunos individuos

Vamos a referir lo que tantas veces hemos repetido.

No hay mas remedio que machacar y machacar; ya lo dijo Pérez de Ayala.

Machacando, la materia bruta, fría, insensible, hostil y tenaz se convierte en materia viva y alada.

Machacando, la piedra se hace fuego y emblema del fuego, es la chispa del pedernal; emblema del fuego, en las piedras góticas, que asciende ondulando como las llamas.

Machacando se forja la reja del arado y se llega a la impalpable hoja panal de oro.

Machacando se consiguen los empeños, se ganan las grandes batallas.

Y este será nuestro emblema: *Contra quién? Contra nadie* sino hacer que nuestros mandarines cumplan con equidad y justicia y reine siempre igualdad ante la ley tanto para los de arriba como para los de abajo.

A D. José Aroca Caballero y a D. Francisco Talón se les hechan encima las ordenanzas municipales; pues bien, en la plaza de Colón hay una almazara hundida, lleno el solar de inmundicias y para ese no existen la Ordenanzas.

A D. José Aroca Caballero se le castiga con cinco pesetas de multa porque en la calle de S. José se le paralizó una obra porque no estaba con arreglo a plano, plano que no es plano, oficial; tenía en la puerta de dicha obra un poco de material para cuando hubiese continuado los trabajos y se le hace quitar.

El propio perseguidor de Aroca ha tenido un casco de carro y un cajón en la reja de la oficina que tiene en la calle de Reina Regente, en la vía pública cerca de dos meses y quien tiene tanto afán de peleo ordenancista, falta a las Ordenanzas Municipales pero las egrime para cobrarle a D. José Aroca cinco pesetas de multa por infringirlas como él también las infringió.

Los vecinos del terrible chico no me dejarán mentir que era un escándalo constante con los muchachos subidos al carro y cajón por espacio de dos meses...

Los hornos de pan cocer están hechos una asquerosidad los combustibles que se gastan para caldear son brozas recojidas de las fábricas de esparteria donde los operarios hacen la mar de cosas encima de dicha broza y no está ahí todo lo

malo, que quizás se aminore el mal con el fuego, sino que esa broza, durante el día está depositada en las maritornes la están pisando constantemente y el polvo que se desprende de tal broza se deposita en el pan; así resulta que el pan antes de cocido y después de cocido, saca de dichos hornos todo lo malo que existe en el mundo.

Eso lo saben nuestras autoridades que nos rigen y gobiernan.

Existe una epidemia de tuberculosis muy extendida existen varias casas donde han muerto de la enfermedad que antes queda apuntada y no se hace caso; ahí está la casa de D. Daniel García, en la cual habrán seguramente, capazos de microbios.

“La Verdad Ciezana”, y el pueblo sufrido quiere que sea atendida antes que nada todo lo que afecte a la salud pública.

¡Pobre pueblo!

Para muestra...

El Ayuntamiento de Cieza se encuentra en la más deplorable situación; ha sufrido ya varios embargos; debe hasta los clavos; el día menos pensado le venderán cuanto tiene por milagro todavía.

Pues bien, para conjurar esta aflictiva situación se han sacado algunos ediles de su cabeza unos impuestos contra los

batuneros, aguadores, carreteros, lecheros, hortelanos, y demás capitalistas de este tamaño, impuestos que naturalmente, no dan otro resultado que la consiguiente perturbación.

Pero, para descongestionar la caja del dineral que esto produce, se van presentando por los chicos cuentecicas como la de un pedazo de acero completa que ha extraído de la caja municipal ochocientas once pesetas con ochenta y dos céntimos y otra cuentecica de material eléctrico que ha esfumado de la propia caja seiscientos diez pesetas.

¡Pero hombre, por caridad...!

Las elecciones Municipales

Ya se aproxima la hora en que este asunto constituya la nota de actualidad de la Prensa, puesto que en todas partes no se oye hablar de otra cosa que de elecciones haciéndose vaticinios acerca de quienes serán los elegidos para representar al pueblo soberano.

En el nuestro, no sabemos qué pasará aunque suponemos que en las elecciones, no ocurrirá nada, es decir, que se desarrollarán como siempre, a gusto de unos y otros de los que luttan, si es que, alguna entidad no quiere pedir cartas en este asunto.

Sea ello lo que quiera a “La Verdad Ciezana”, no le quita el sueño, pero si hemos de decir algo, es que los con vijales, que allí vayan cumplan con su deber y no sean testafierros de sus coctiques.

Quisiéramos que los dos partidos turnantes hiciesen un detenido examen de conciencia antes de elegir a los futuros ediles.